
протокол
общего собрания членов СНТ кОмега>

].]. июня 20].8

Обшее количество членов СНТ кОмега> - 120 чел.
Присуrствует - 60 чел. По доверенности - 26 чел.

Итого с правом голоса - 86 чел.

Повестка дня:
1. Принятие в члены СНТ кОмега)) новых садоводов.
2. Отчёт правления о работе за 20].7-2018 гг.

3. Отчёт ревизионной комиссии СНТ <tОмегаu.

4. .Щовыборы в правление СНТ одного члена правления на 2018-2019 гг.

5. Избрание нового председателя СНТ кОмега>.
6. Принятие решения об установке в СНТ t<Омега> системы АСКУЭ.

/. Утверждение приходно-расходной сметы СНТкОмегаD на 2018-2019 гг.

8. Утверждение проекта нового Устава СНТ кОмега>.
9. Утверждение внугреннего тарифа на электроэнергию на 2018-2019 гг.

10. Разное.

Председатель СНТ <<Омега>l Глебов А.С. предложил:
- Кворум есть, предлаrаю открыть общее собрание членов СНТ кОмега>.
Голосование: за - единогласно, против - не1 воздержавшихся - нет.

Предложено:
П редседателем собра ния избрать Глебова Алекса ндра Сергеевич а,

Секретарём собрания избрать Ровнову Наталью Павловну.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.

Предложено в счётную комиссию избрать: Семёнову М.В. и 3абелину И.Н.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавluихся - нет.

По первому вопросу выступил председатель собрания Глебов А.С.
В СНТ <tОмега> поступили заявления о приёме в члены СНТ от четырех новых
собственников земельньlх участков, а именно:

- Ерtчова Андрея Анатольевича - участок Ns 8 - % собственности
- Юрьевой Александры Олеговны - участок N9 8 - % собсгвенности
- Агалян Марии Владимировны - участок Ns 11
- Меньшиковой Нины Васильевны - y.lacтoк Ne 48 <<бll

с Уставом Снт комега)) они ознакомлены. обязались выполнять
Предложено rолосовать за принятие в члены СНТ кОмега)) списком.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавlлихся - нет.

Лен.область Выборгский район
пос.3елёная Роща
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По второму вопросу высryпил председатель СНТ <<Омега> Глебов А.С.
Правлением за оrrlётный период выполнено:

- в авryсте 2OL7 г отремонтированы горка(заменён пластиковый скат) и качели на детской
площадке. В конце мая 2018 г. горку, качели и баскетбольное кольцо опять сломали, но к
собранию горку и качели отремонтировали вновь;
- УстаноВлены 4 новых и отремонтированы 3 светильника, сеЙчас все светодиодные;
- выровнены 12 опор электросетииY 4 опор установлены удерживающие оттяжки;
- дороги круглый год поддерживались в нормальном рабочем состоянии;
- в ноябре-январе оформлены документы на опосредованное подключение нащего СНТ к

филиалу Рощинских электросетей Ленэнерго. 3а потраченную электроэнергию мы сейчас
платим на прямую ПСК Рошино через интернет по безналичному расчёry;
- в марте подана заявка на принятие на баланс Рощинскими электросетями нашего
трансформатора. ].0 мая 2018 г. комиссия представителеЙ Рощинских электросетей во
главе с директором Шевцовым Е.В. обследовала состояние ТП-595 и rотовит заключение;
- с ноября по май по требованию налоrовой инспекции Выборга мы занимались
регисrрацией нового юридического адреса нашеrо СНТ. Регистрация нового
юридического адреса СНТ получена 24 мая 2018 г;

- с 01.01.2018 прекраrцён договор с охранной фирмой <<Пеленг> и подписан договор с
охранноЙ фирмой <<Сенат> на более выгодньlх для СНТ условиях. Патрульный объезд
<<Сенат> делает два раза в сутки, мы платим за услуrи на 2 тысячи рублей в месяц меньще.
Кроме того их опорный пункт находится у въезда в СНТ;
- с L2 октября по 26 апреля три раза в месяц я посеlцал семинары для председателей СНТ
области в [.[ентре по работе с садOводствами на Аптекарской наберен<ной, в.Щоме
садовода Санкт-Петербурга на ЛитовскоЙ улице, собрания председателеЙ СНТ в Рощино и
Полянах, учасгвовал в областноЙ конференции председателей СНТ в гостинице Россия 20
апреля 2018г, Благодаря юридическим консультациям на этих мероприятияхи в связи с
встуллением в силу с 01.0]..2019 г. нового закона о садоводческих товариществах
Ns 217-ФЗ я подготовил проект нового Устава нашего СНТ, с которым каждый может
ознакомиться в течение года, добавить свои замечания и пожелания. И в окончательном
варианте его можно будет принять на общем собрании членов СНТ в 2019 г. С проектом
нового Устава можно ознакомиться на саЙте СНТ или у председателя в печатном виде.
В добавление к выцJеизложенному Глебов А.С. представил перед собравlлимися отчёт о
выполнении приходно-расходной сметы в цифрах план/факт - (прилагается).
- 02.06.2018 ревизионной комиссии переданы все документы для подготовки отчёта о
финансовой деятельности нашJего СНТ за 2017-2018 гг.

По третьему вопросу высryпил председатель ревизионной комиссии Московцев К.В. Он
представил общему собранию Акт проверки финансово-хозяйственноЙ деятельности
правления СНТ кОмега} за период 01.07.2017 - 10.06.2018.
Акт проверки прилагается.
Комиссия премагает признать работу правления за отчётный период как
удовлетворител ьную. По совершенствова нию работы правлен ия СНТ к Омега u

ревизионной комиссией предложено:
1. Вместо саЙта СНТ кОмега) организовать группу кВКонтакте) - она бесплатная.
2. Продолжить рабоry по переводу на индивидуальные договора fтo электроснабжению.
Поступило только одно предложение признать работу правления * удовлетворительной.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.
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По четвёртому вопросу вьlступил председатель СНТ Глебов А.С.
В правление СНТ посryпило заявление от члена правления Горелова А.О. о выходе из
состава правления в связи с большой загруженностью по основному месц/ работы.
3аявление по собственному желанию. Просим обшее собрание членов СНТ удовлетворить
просьбу Горелова А.О. и провести довыборы в состав правления одного садовода.
Посryпило предложение избрать на вакантное место в составе правления СНТ кОмега>
3аЙцева Эдуарда Алексеевича - участок Ns 97.
Голосование: за - единоrласно, против - нет, воздержавlлихся - нет.

По пятому вопросу выступил председатель СНТ Глебов А.С.
Уважаемые садоводы. Я правлении СНТ - ].2 лет. Из них 5 лет в качестве казначея, 7 лет в
качестве председателя. К сожалению, по состоянию здоровья, не могy продолжать свои
обязанности. Пpottly общее собрание досрочно прекратить мои полномочия и выбрать
нового председателя правления. Я готов выполнять обязанности члена правления и
всячески помогать в ведении дел новому председателю.
От членов правления поступило предложение до вступления в силу нового Устава СНТ
избрать с 01.07.2018 до 01.07 .2О20 гr. председqI949дц правления СНТ кОмега> - 3айцевq
Эдуарда Алексеевича,

Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.

Садовод Филимонов С.В. * Преддагаю от имени всех на[lJих садоводов объявить Глебову
Александру Сергеевичу благодарность и Hatuy искреннюю признательность за работу в

качGстве сначала казначея, а затем председателя СНТ. Я в своё время проработал 4 года
председателем и на деле представляю какой это непростсй туд.
Голосование: за - единсгласно, против - нет, воздержавшихся - нет.

По шестому вопросу повестки дня высгупил председатель собрания Глебов А.С.
Правлением на нескольких заседаниях мы обсуждали вопрос об установке системы
АСКУЭ в нашем СНТ. Мы из года в годсталкиваемся с проблемой оплаты электроэнерrии
в январе-мае. На собрании правления было принято рещение установить систему АСКУЭ и
предложить общему собранию у[вердить целевоЙ взнос на её установку в размере 9500
рублеЙ однс подключение. У нас есть двойные учасгки и мя них, конечно, удобнее иметь
одно подключение на 32 А {т.е. использовать до 7 кВт.}.
Садовод Каtлин А.Г. - в случае принятия решения нацJим общим собранием установки
системы АСКУЭ премагаю для тех кто не сдаст целевоЙ взнос, установить эти новые
счётчики за счёт СНТ и ограничить потребление электроэнергии до 0,5 кВт на участок до
полного погашения задол}кен ности.
Посгупило преможение установить целевой сбор на систему АСКУЭ в размере 9500 руб.
одно подключение. flеныи сдать до 15 aвrycтal 2018 rода.
Голосование: за - 67 чел., против - 8 чел., воздержались -J.l чел.
Принято решение о целевом сборе на систему АСКУЭ в размере - 9500 ру6./подключение.

/



по седьмому вопросу высцrпил председатель собрания Глебов д.с. он преможил

угвердить проект принятой на правлении снт приходно-расходной сметы на 2018-2019 гг.

(прилагается}.

Голосование: за - 85 чел., против * нет, воздержался * 1 чел,

По восьмомY вопросу повестки высryпил председатель собрания Глебов А,С,

- Я в своём отчёте о ра60те правления доложил о подготовленном проекте нового Устава

для нашего Снт. Прошу проrолоссвать обшее собрание за принятие данноrо проекта 3а

основу. Все замечания и дополнения будуг в течение rода paccцo1peHbl, учтень1 и

Bнecegbl в окончательную редакцию нащеrо Усrава и приняты на следуюrцем общем

собрании.
Голосование: за -85 чел., против- нет, воздержался - 1 чел,

По девятому вопрOсу повестки дня выступил председатель собрания Глебов А.С.

- В связи с обще областным повыцJением тарифа на электроэнергию с 01.07-2018 на

собрании членоВ правления было принято решение преддожить общему собранию

утвердитьтариф на потребляемую электроэнергию в размере: ,{ень * 5,2а ру6,/кВт,

Ночь * 3,50 ру6./кВт.
Голосование: за * единогласно, против - нет, воздержавшихся * нет,

в десятом вопросе было рассмотрено преможение садоводов, имеющих участки вдоль

ул.Большая Морская. Как только были заделаны ямы, по улице стали ездить машины с

большой скоростью. Это может привести к наезду на садоводов и в первую очередь на

детей, катающихся на велосипедах. Помимо атоrо стоит невообра3имая пьlль. Садоводам

просто нечем дышать. Просят усrановить (лежачих полицейских>. Сразу во3ник врпрос с

расчисткой дороr от снега зимой. Обrцее собрание преможило правлению решить этот

Boflpoc. Средсгва, при необходимости, выделить из непредвиденных расходов,

посryпило преможение закрыть общее собрание членов Снт комега>

Голосование: за - единоlласно, против - нет, воздержавlUихся - нет.

Собрание закрыто.

Председатель собрания

Секретарь собрания

Глебов А.С.

Ровнова Н.П.,'1
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Ns п/п
стАтья плАн (тыс,

руб.) Фаtс

доход 1 789 478 1 82з 970

1 Остаток ден. средств на начало периода
(остаток членских и целевых взносов 2016-2017г.)

2 посryплЕНия ВСЕГо: 1 744 24а 1 778732

3 ЧЛЕНСКИЕ В3НОСЫ 20'l 7.2018гг.(1 300ру6.х1 307) 1 699 100 1 616 443
членские взносы проtллых лет 52 106
членские взносы 20,t8г. 15 0,1 1

4 ЦЕЛЕВЫЕ В3НОСЫ проlллых лет 5 900

5 земельный налог 45 ,140 47 801
3емельный налог2018г 4 759
земельный налог 20,16г 2762

6 Прочие посryпления (гр а/тр) 33 950
рАсход 1 789 478 ,t 447156

1 земельный налог

2 ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ РАСХОДЫ

- содержание территории ( в том числе договор на охрану с фирмой
ПЕЛЕНГи СЕНАТ 131000р.) 161 000 15,t 600
канцелярские расходы и расходные материалы для оргтехники 25 000 10 367
- бензин 20 000 16 403
- содержание системы электроснабжения 75 000
- содержание дорог 50 000 28 000
сотовая связь 4 000 4 000

J ММИНИСТРАТИВНО_ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ РАСХОДЫ
председатель з13 200 з13 200
бухгалтер-казначей 261 000 261 0о0
сторож 167 600 166 170
Страховые взносы в ПФ, ФСС, ФОМС 382 900 369792

4 рко (БАнк)

Судебные издержки

саит

5 НЕПРЕДВИДЕННЫЕ РАСХОДЫ

смЕтА( ) СНТ "ОМЕГА" 2017-2018гг

Глебов А.С.

Ровнова Н,П.

#щФ

ftжTD

* ПРИ НедОстатке денежных средств на оплаry земельного налога и платы за пользование
ЭЛеКТРОЭнеРгиеЙ и потери по электроснабжению разрешается расходование денежных
средств из других источников доходной части приходно-расходной сметы.

376 814


